www.keymedia.at

www.keymedia.at 04.03.2024

Web-Clipping Österreich, easyAPQ: _ Auftr.: 15398, Clip: 87681724, SB: Herzkinder





key Media! Wien

Home News Kalender Service Impressum Kontakt Such



Gemeinsame Erholung von großer Verantwortung

© Herzkinder Österreich

Kurze Auszeit für Papas herzkranker Kinder in Schladming

4. März 2024 / in Lifestyle / von Redaktion

Herzkinder Österreich organisiert einmal im Jahr ein Treffen für Väter, um ihnen eine Auszeit zu gönnen und den persönlichen Austausch zu fördern. Beim diesjährigen Papa-Wochenende von 1. bis 3. März traf man sich im Apart & Suiten Hotel Weiden in Schladming, von wo aus es direkt auf die Schipisten ging. Bei sportlichen Aktivitäten und gemütlichen Zusammenkünften nachher zeigte sich die Verbundenheit der Papas miteinander. Herzkinder Österreich sowie alle Teilnehmer dankten insbesondere Michael Preslmayr für die Begleitung zum Schiurlaub sowie Nadja Sykora (Teddyhaus Linz) für die Planung und Organisation des Wochenendes.

Was bedeutet Herzkinder?

"Herzkinder" ist ein Begriff um Kinder zu beschreiben, die mit einem angeborenen oder erworbenen Herzfehler zur Welt kamen. Diese Kinder können eine Vielzahl von Herzfehlern aufweisen, die von leichten Fehlbildungen bis hin zu schweren Herzerkrankungen, die sofortige und fortgesetzte medizinische Eingriffe erfordern, reichen können. Organisationen und Vereine wie Herzkinder Österreich bieten eine Reihe von Unterstützungsmaßnahmen an, um betroffene Kinder und deren Familien aus sozialer Verantwortung heraus zu begleiten. Beratung, Informationsvermittlung über spezifische Herzfehler und finanzielle Unterstützungen zählen zu den typischen Dienstleistungen.

Papa-Wochenende in Schladming

Der Verein ist Anlauf- und Informationsstelle für alle nicht-medizinischen Anliegen und Belange für Herzkinder und -jugendliche sowie Erwachsene mit angeborenem Herzfehlern und deren Familien in allen Bundesländern. Neben einem breiten **Unterstützungsangebot** bietet Herzkinder Österreich betroffenen Angehörigen auch ein vorübergehendes Zuhause auf Zeit in den Teddyhäusern Linz und Wien. Herzkinder Österreich spielt eine wichtige Rolle, Bewusstsein und Verständnis für angeborene Herzfehler zu schaffen und gleichzeitig den betroffenen Kindern und ihren Familien die notwendige Unterstützung und Ressourcen zur Verfügung zu stellen. Das "Papa-Wochenende" ist speziell dafür gedacht, betroffenen Vätern eine Auszeit zu verschaffen. Das Apart & Suiten Hotel Weiden bot heuer den geeigneten Ort zum Entspannen.



www.keymedia.at

www.keymedia.at 04.03.2024

Web-Clipping Österreich, easyAPQ: _ Auftr.: 15398, Clip: 87681724, SB: Herzkinder





Das Papa-Wochenende fand von 1. bis 3. März statt.

Laufende Aktivitäten

Darüber hinaus veranstaltet der Verein Herzkinder Österreich die Charity-Laufveranstaltung Herzlauf. Außerdem Feriencamps und Reha-Sommerwochen sowie laufende Öffentlichkeitsarbeit. Das Betätigungsfeld umfasst auch die Aufklärung über Herzkrankheiten bei Kindern, Forschungsförderung und das Anbieten von Plattformen für den Erfahrungsaustausch betroffener Familien. Der Verein ist Träger des österreichischen Spendengütesiegels, alle Spenden können steuerlich abgesetzt werden. Spendenkonto: Erste Bank, IBAN: AT13 2011 1890 8909 8000

(PA/red)

Eintrag teilen

f X	Q	in	™
-----	---	----	----------

